



POSIBLES SECUESTRADORES. (Sin precedencia), diciembre 27.— Fotografías dadas a conocer por la policía italiana, de los tres terroristas capturados en Milán, el jueves, presuntamente miembros de las Brigadas Rojas. Izquierda a derecha: Flavio Amico, Pasqua Aurora Belli y María Grazia Chiari. Están siendo interrogados en relación con el secuestro del general estadounidense James Dozier.

Papa Aboga Enérgicamente por la Libertad Religiosa

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 27. (AP).— El Papa Juan Pablo II abogó enérgicamente en favor de la libertad religiosa, en los países del bloque soviético y rindió tributo a la Federación Laboral Polaca "Solidaridad" en su men-

sajenavideño. Juan Pablo describió la represión religiosa como "un gran mal" y condenó los sucesos que convierten a miles de personas en refugiados sin hogar y les niega el derecho a una patria.

Al distinguir un cartel

por el Vaticano en 50.000, respondió con repetidos clamores de "viva el Papa". Cuando Juan Pablo apareció en el balcón sobre la principal entrada de la Basílica de San Pedro, más de 50 personas agitaban banderas polacas y gritaban: "Polonia libre".

Potente Bomba Estalla en el Congreso de Guatemala

GUATEMALA, diciembre 27. (ACAN-EFE).— Una potente bomba estalló anoche en el edificio que ocupa el Congreso de la República, en la capital guatemalteca, ubicado en la Novena Avenida y Zona Uno, causando serios destrozos a la sede del organismo legislativo.

La poderosa carga de explosivos fue colocada cerca de la entrada principal del Congreso Nacional, destruyendo totalmente la puerta y dañando las oficinas cercanas.

Luego de una calma de dos días, en las fiestas navideñas, hoy continuó la ola de atentados que azota

—Favor pase a la página 17.

Embajador Polaco en Japón se Asila en E.U.

WASHINGTON, diciembre 27. (EFE).— El Embajador polaco en Japón, Ladislaw Rurarz, se encuentra camino de Estados Unidos, donde le ha sido concedido el asilo político.

El representante diplomático polaco en Tokio, de llegar a Seattle (Washington), donde hará una breve escala antes de seguir viaje a Nueva York.

"Podemos confirmar que ha pedido y le ha sido concedido asilo político", dijo un portavoz del Departamento de Estado.

Rurarz, que viaja a Estados Unidos acompañado por su esposa, Janina, y su hija de 25 años, Eva, es el segundo embajador polaco que pide asilo en Estados Unidos, desde la imposición de la ley marcial en

—Favor pase a la página 29.

Tanques y Tropas Rusas Patrullan en Polonia

VIENA, diciembre 27. (AP).— Un viajero suizo que llegó por tren desde Varsovia, afirmó que vio tanques y soldados rusos en algunas calles de la capital polaca.

El viajero, que no quiso identificarse, dijo también que habían sido retirados de edificios y carteleras, todos los anuncios de la federación obrera "Solidaridad". Afirmó que "Solidaridad ya murió".

Se le preguntó cómo sabía que había rusos entre los soldados con uniforme polaco, que patrullaban las calles de Varsovia y contestó que "hablan polaco con acento ruso".

Por su parte, un vocero de la Embajada suiza en Viena, comentó a The Associated Press, que hace unos meses fueron en-

viados a la Unión Soviética dos vagones cargados con uniformes polacos, según informó el hijo de un funcionario ferroviario polaco, que llegó a Viena poco después.

El viajero dijo que vio en Varsovia tanques del Ejército soviético de los modelos T-52 y T-54, pero no aclaró si los pudo identificar por marcas en ruso u otras señas.

Dijo que no se permitió abandonar el país con él a su novla polaca y que según lo que sabía las versiones sobre 20 muertos y 200 heridos en choques entre obreros y soldados en Katowice no eran verídicos.

Calificó el estado de ánimo de la población de Varsovia, como de "pasividad y depresión".

Critican Débiles Medidas de Reagan Contra Polonia

WASHINGTON, diciembre 27. (AP).— La decisión del Presidente Ronald Reagan de suspender los vínculos de crédito y comercio con Polonia, recibió diferentes reacciones en el Senado, e incluso hubo críticas de que la medida no fue lo suficientemente fuerte.

"Me desilusionó que el Presidente no haya adoptado medidas más firmes contra la Unión Soviética, que es responsable por la represión que padece el pueblo polaco", dijo el jefe de la minoría demócrata en el Senado, Robert C.

"Solidaridad" se Organiza para la Lucha en Polonia

VIENA, diciembre 27. (EFE).— Los miembros del Sindicato Independiente Polaco aprovechan la tregua navideña para reorganizarse y preparar la lucha contra las fuerzas opresoras comunistas, según fuentes polacas relacionadas con "Solidaridad", llegadas a Viena.

La lucha de los mineros en Silesia y de los astilleros del Báltico, está sirviendo, según estas mismas fuentes, de ejemplo y coábulo a la clase trabajadora.

—Favor pase a la página 29.

Mayoría de su Café Logra Vender Brasil

BRASILIA, diciembre 27. (EFE).— El Brasil tiene ya prácticamente garantizada la venta del 70 al 75 por ciento de la cuota de 17 millones de bolsas otorgadas por la Organización Internacional del Café (OIC).

Así lo informó el presidente del Instituto Brasileño de Café (IBC) Octavio Rainho, en una entrevista concedida a la prensa.

Efectuó también un balance de su viaje a los Estados Unidos y a Europa Occidental, con el propósito de explicar las nuevas bases de los contratos-patronos de provisión del producto, que entrarán en vigor a partir del primero de enero próximo, y que implican una valorización del café brasileño, en el mercado internacional.

Rainho informó, sin entrar en detalles, que el

"IBC" adoptará un mecanismo más ágil, para devolver los descuentos a los importadores, a través de los "avisos de garantía". Con este sistema "los costos financieros de los importadores se verán sensiblemente reducidos".

Esta rapidez en la entrega de los descuentos, será lograda en función de la agilidad en las compras por parte de los contratistas, y entrará en vigor a partir del segundo trimestre de 1982.

El presidente del "IBC" informó también, que el Gobierno brasileño procurará ser más flexible en la aceptación de comprobantes de reservas, por parte de los exportadores y de las cooperativas de productores de café, para otorgarles las cuotas adicionales de exportación.

Afirma Herrera Campins Incompatible con la Libertad es Marxismo

CARACAS, diciembre 27. (AP).— El Presidente Luis Herrera Campins afirmó que el mundo está indignado por la "represión comunista" en Polonia y señaló que el marxismo-leninismo es "incompatible" con la libertad.

"El mundo vibra indignado por la represión comunista que en estos momentos vive el mártir pueblo de Polonia", dijo Herrera Campins, en un discurso que pronunció ayer en el interior del país, durante una gira.

Añadió que los acontecimientos de Polonia "demuestran claramente que son incompatibles la libertad y el marxismo-leninismo, que son incompatibles la absorción de todas las actividades por el Estado y la presencia y la conducta libres de los hombres en busca de la justicia social".

Refiriéndose a Venezuela, señaló que es "un país democrático que se enorgullece de tener libertad, de respetar los derechos humanos, de proyectar en su política internacional esos principios y esos valores, y de constituir un ejemplo de entendimiento entre civiles y militares, para consolidar la democracia y mantener firme el sistema de libertades públicas y de los derechos ciudadanos".

—Favor pase a la página 29.



CONTINUA INTENSA BUSQUEDA. Verona, Italia, diciembre 27.— Patrullas policiales continúan la intensa búsqueda del general estadounidense James Dozier, secuestrado por el grupo terrorista Brigadas Rojas. Policías registran automóvil en una de las salidas de la ciudad de Verona. (UNIFAX II de UPI).